

# Plätzchen vor der Haustür

## Gruppenleiter des VdPj als „Backexperten“

*Ergolding.* Die Gruppenleiter einer Jugendgruppe des Verbands der Pfarrjugend



(VdPJ) hat sich zum zweiten Adventswochenende etwas besonderes einfallen lassen: Da sie sich momentan aufgrund der 2G-Regel nicht in „großer Runde“ im Pfarrheim treffen können, überraschten sie ihre Grüpplinge mit Plätzchen vor der Haustür. Liebevoll verpackt und mit Zuckerperlen und ähnlichem verziert konnten die Schüler/innen im Alter von um die 13 Jahren so ein

kleines Überraschungspäckchen vor dem eigenen Zuhause finden. Mit dabei war ein selbst gemalter Weihnachtsmann und ein kleiner handgeschriebener Gruß von der Gruppenleitung. Die Idee kam sehr gut an - damit hatte so manche(r) nun wirklich nicht gerechnet. Umso größer war die Freude über die süße Stärkung, die zum Teil gleich verzehrt wurde. Pastoralreferentin Kristiane Köppl war begeistert von der Kreativität „ihrer“ Gruppenleiter und bedankte sich bei ihnen für ihren Einsatz.

„Ja, da wir keine Gruppenstunde mehr machen können in voller Größe, wollten wir einfach nochmal ein kleines Geschenk für die Kinder machen.“, bekräftigte einer der Gruppenleiter. Welch schöne Idee, die die Wartezeit auf Weihnachten versüßt!

*(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Bild: silviarita/Pixabay.com / 04.12.2021)*